

# *Les ministres de l'agriculture de l'Amérique Latine analysent la façon d'éradiquer la faim et la malnutrition*

---



Mexico, 29 février, (RHC).- Les ministres de l'Agriculture de l'Amérique Latine et des Caraïbes sont réunis dès aujourd'hui à Mexico, sous les auspices de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'agriculture pour se mettre d'accord sur des efforts conjoints permettant d'éradiquer la faim et la malnutrition dans la région.

Mexico est le siège de la Conférence Régionale de la FAO, jusqu'au 3 mars.

Ces réunions ont lieu tous les deux ans. Les gouvernements y analysent les principaux défis de la sécurité alimentaire et fixent les priorités de cette organisation pour les 2 prochaines années.

Des rapports indiquent que ces 20 dernières années, plus de 30 millions de personnes ont pu quitter les rangs des personnes souffrant de la faim, la plupart d'entre elles entre 2000 et 2008.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/85681-les-ministres-de-lagriculture-de-lamerique-latine-analysent-la-facon-deradiquer-la-faim-et-la-malnutrition>



**Radio Habana Cuba**